
 

 

 

Fang den Tag von heute 

nicht mit den Scherben von gestern an 

 

Der Tag von gestern, 

alle Tage und Jahre von früher 

sind vorbei, 

begraben in der Zeit. 

An ihnen kannst du nichts mehr ändern! 

 

Hat es Scherben gegeben? 

Schlepp sie nicht mit dir herum! 

Denn sie verletzen dich Tag für Tag neu. 

 

Es gibt Scherben, die wirst du los, 

wenn du sie Gott in die Hände legst. 

Es gibt Scherben, die kannst du heilen, 

wenn du ehrlich vergibst. 

Und es gibt Scherben, 

die du mit aller Liebe nicht heilen kannst. 

Die musst du liegenlassen! 
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